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【 庁 議 記 録 】

１ 日 時 令和６年２月 27 日（火）午前８時 52 分～午前 10 時 56 分

２ 場 所 市長公室

３ 出席者 市長 副市長 教育長 企画財政部長

総務部長 市民生活部長 福祉保健部長 環境部長

都市建設部長 議会事務局長 教育部長

幹 事 政策室長

４ 欠席者 子ども家庭部長

５ 会議結果

市 長 これより庁議を開催します。審議事項２「令和６年度各部の方針（案）に

ついて」の説明をお願いします。

部 長 令和６年度各部の方針を取りまとめました。内容については各部に提出い

ただいたとおりですが、文言等については、全庁的な統一を図るために一部

修正している箇所があります。内容を確認いただき、修正等があれば３月８

日までに政策室へ連絡してください。内容確認に当たっては、市長の所信表

明と整合が取れているか、市民に向けたものとしてわかりやすくなっている

か等の再確認もお願いします。

市 長 特に意見等なければ、次回以降の庁議において継続審議とします。

次に、報告事項１「ＬＩＮＥスポット検索機能の導入について」を報告し

てください。

部 長 今回、LINE サービスの新たな機能として、スポット検索機能を導入しま

した。スポット検索機能とは、現在地から、選択した距離圏内に位置する登

録施設を検索できる機能であり、現在、市内のフリーWi-Fi スポット 18 箇

所を検索できるように設定しています。スポット検索は１月 14 日に開催し

たこまえ初春まつりでの LINE 宝さがしでも活用したものです。

市 長 本件について、質問等はありますか。

副市長 AED 検索等、他のサービスに対象を拡大する予定はありますか。

部 長 現時点では予定はしていません。

副市長 所管部署に縛られず、防災等、広く市民サービスに活用できないか検討し

てください。

市 長 続いて、報告事項２「狛江市広報大使の委嘱について」を報告してくださ

い。

部 長 狛江市と読売巨人軍は、平成 30年１月 14 日に相互協力に関する協定を締
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結し、狛江市におけるスポーツの発展及び青少年の健全育成に連携して取り

組んでいます。令和５年度、読売巨人軍は球団設立 90 周年を迎えることを

機に、協定締結自治体との地域連携を強化するため、この度、新たな取組と

して、読売巨人軍２～６年目までの若手選手１人と新人選手１人の現役選手

合計２人を狛江市広報大使として活用していただきたいとの話がありまし

た。狛江市の魅力を市内外に向けてＰＲしていただくことができ、シティセ

ールスに寄与すると考えたため、資料のとおり狛江市広報大使として委嘱す

ることになりました。これにより、市のポスター・チラシ・映像等のＰＲ物

への起用が可能となるため、各課において活用をお願いします。

なお、今回起用する菊田選手及び又木選手は令和７年２月末までの任期と

なり、令和７年３月以降は新たな選手２人が起用される予定です。

市 長 委嘱の手続きや法的な整備、申請先等はどうなりますか。

部 長 手続き関係は整理してお知らせします。申請先は秘書広報室です。

市 長 続いて、報告事項２「低所得者の子育て世帯への加算給付金について」を

報告してください。

部 長 支給の対象児童は、「令和５年度狛江市住民税非課税世帯に対する臨時特

別給付金（追加分）」の支給を受けた世帯に属し、平成 17 年４月２日から令

和６年４月１日までの間に生まれた児童で、支給額は対象児童１人当たり５

万円となります。市で把握している今回の対象となる 424 世帯には２月 29

日に「子ども加算給付金支給のお知らせ」を発送し、広報こまえ３月１日号

で周知します。子ども加算給付金の問合せ先として、コールセンターを設け、

平日午前８時 30 分から午後５時まで受け付けます。また、給付金対策室の

執務場所について、３月１日より市役所本庁舎５階 502 会議室に変更しま

す。子ども加算給付金以降も、新たな非課税世帯に対する給付金等の事業が

あることから、当面の間、502 会議室を執務場所として使用します。

市 長 本件について、質問等はありますか。

副市長 対象児童数は何人ですか。

部長 673 人です。

市 長 その他ありますか。

部 長 小田急ＯＸ狛江店１階リニューアルオープンについてです。狛江駅北口エ

コルマ１、小田急ＯＸ狛江店１階のリニューアルオープンについて、小田急

商事株式会社から情報提供がありました。資料１ページを御覧ください。小

田急ＯＸ狛江店１階専門店フロアは、リニューアルオープンに向けて現在改

装中ですが、第１弾として３月 28 日に８店舗がオープンし、第２弾として

４月 12 日に１階フロアの核となる店舗である「無印良品 500」がオープン

します。資料２ページはリニューアル概要等、３ページは、２月 19 日に開
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催されたエコルマ１の区分所有者会で提示された１階フロアの配置図です。

資料１ページ及び２ページについては、プレスリリースとして小田急商事株

式会社ホームページに２月 20 日午後２時から公表しています。

市 長 他にありますか。

部 長 小田急バスダイヤ改正についてです。３月 16 日からのダイヤ改正につい

て、２月 18 日に小田急バスホームページ上での広報がありました。資料１

ページのとおり、慢性的な乗務員不足及び４月からの施行される改善基準告

示に併せ、３月 16 日から多くの系統でダイヤ改正を行うとしています。２

ページは、狛江営業所管内で変更となる系統一覧です。詳細な時刻の公表は、

２月下旬から３月上旬にかけて各バス停やホームページ上で公表予定です

が、狛江市に関係する系統で大幅な変更となるのは、喜多見駅から狛江ハイ

タウン折返場までの間、及び狛江駅南口から宇奈根までの間の路線となる予

定です。

市 長 ダイヤ改正により減便や廃路線になる可能性もあります。市にとってどの

ような交通がよいか代替手段等の検討をしていますが、早急に取りまとめ、

今後の方向性について検討を行いたいと思います。

他にありますか。

部 長 東京 2025 デフリンピック大会エンブレムバッジの活用についてです。東

京都より、東京 2025 デフリンピックの大会エンブレムバッジが提供されま

した。より多くの市民に東京 2025 デフリンピックの開催を知っていただき、

大会を応援いただけるよう、社会教育課及び高齢障がい課をはじめ、体育施

設指定管理者、狛江市体育協会、狛江市スポーツ推進委員等に配布している

ほか、手話・要約筆記通訳者、当事者団体、狛江市議会議員等にも配布予定

です。今後は、令和６年度のスポーツ関連イベント等において、市民への配

布を行う予定です。

市 長 大会期間はいつまでですか。

部 長 令和７年 11 月 15 日から 26 日まで開催予定ですが、令和６年度に事前の

PR としてお配りするものです。

市 長 複数のバッジをずっと着用するのは周知の効果がないので、他のバッジも

含め適切な時期に着用してください。

市 長 次に、審議事項１「令和６年狛江市議会第１回定例会一般質問対応につい

て」、５番きたみまさし議員です。

部 長 「１ 3D 都市モデルの活用と今後の見通しについて」は、進捗状況や今後

の防災事業等への活用、民間事業との連携等に関する質問があります。

部 長 「２ 若者の意見を市政に反映する取組みについて」は、市の各種審議会

の市民参加状況や若者の市民参加等に関する質問があります。
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市 長 次に、６番三宅まこと議員です。

部 長 「１ 人と人をつなぐまちづくり、それはコンパクトな狛江の進む道」は、

町会の現状やポータルサイト等に関する質問があります。

部 長 また、ほこみちやバーチャルによる活用提案等に関する質問があります。

部 長 「２ 狛江の子供たちへの給食を充実させたい」は、調整の結果なしです。

市 長 次に、４番吉野芳子議員です。

部 長 「１ 地域共生社会を実現するために」は、ダブルケアや精神障がい者の

地域移行等に関する質問があります。

部 長 また、ケアリーバーの支援に関する質問があります。

部 長 「２ 市民が安心して暮らせる狛江をめざして」は、モバイルファーマシ

ー等に関する質問があります。

部 長 また、自然災害時のデマや事業者と協力した訓練に関する質問があります。

市 長 次に、１番小木哲朗議員です。

部 長 「１ 子ども達の学習スペースがほしい」は、中央公民館の学習フリース

ペースや新しい市民センターのスタディルーム等に関する質問があります。

部 長 「２ 子どもをめぐる最新の動き」は、都のインクルーシブ教育指導員に

関する質問があります。

部 長 また、（仮称）子ども条例制定に関する質問があります。

部 長 「３ 狛江駅南口地区まちづくり構想」は、現在の進捗状況や地域への周

知に関する質問があります。

市 長 次に、２番ひらい里美議員です。

部 長 「１ 地震災害被害を軽減する地域づくり」は、地域の危険度や想定被害、

防災部門への女性職員配置等に関する質問があります。

部 長 「２ 生活困窮者を追い詰める『貧困ビジネス』」は、困窮者の状況等に

関する質問があります。

部 長 「３ 多摩 26 市による平和宣言」は、平和宣言や今後の取組に関する質

問があります。

市 長 次に、３番高木さとこ議員です。

部 長 「１ 能登半島地震から考える狛江市の災害対策について」は、トイレト

レーラーの導入等に関する質問があります。

部 長 また、住宅の耐震化に関する質問があります。

部 長 「２ 市民参加と市民協働を具体的に進めるために」は、市民協働におけ

る民間事業者の関わり方や行政と市民の連携効果や役割分担に関する質問

があります。

部 長 「３ 野川サイクリングロード損傷について」は、原因調査報告書や外郭

環状道路工事との関連に関する質問があります。
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市 長 次に、10番太田久美子議員です。

部 長 「１ 命を守る災害対策」は、看護職ボランティアや避難所での感染症対

策、災害関連死等に関する質問があります。

部 長 また、災害時の医療体制に関する質問があります。

部 長 「２ 狛江の未来につながる公共交通」は、自動運転の先進事例に関する

質問があります。

部 長 「１ 温泉をまちづくりに活かす～温泉まちづくりについて～」は、温泉

利用や温泉の誘致に関する質問があります。

部 長 「２ 茨城県境町に見るまちづくりについて」は、財政健全化や資金確保

等に関する質問があります。

部 長 また、農業施策や企業誘致等に関する質問があります。

部 長 また、職員の人材育成や外部専門家の起用等に関する質問があります。

市 長 次に、21番栗山欽行議員です。

部 長 「１ 交通安全対策について」は、交通事故件数の推移や交通安全意識の

向上、八幡通りの道路交通環境整備に関する質問があります。

市 長 次に、22番石井功議員です。

部 長 「１ 『ほこみち』について」は、運用や環境整備に関する質問がありま

す。

部 長 また、弁財天池特別緑地保全地区に関する質問があります。

市 長 次に、７番山田みちこ議員です。

部 長 「１ 安心安全について」は、広域連携や協定、近隣自治体との連携体制、

支援・受援に関する質問があります。

部 長 「２ いのちを守る」は、AED の設置に関する質問があります。

部 長 「３ 認知症予防について」は、調整の結果なしです。

市 長 次に、12番しの浩司議員です。

部 長 「１ 図書館サービスについて」は、職員配置や役割、新図書館及び休館

期間のサービスに関する質問があります。

部 長 「２ 調布都市計画道路３・４・２号線（水道道路）周辺地区まちづくり

について」は、まちづくり懇談会やアンケート内容、まちづくりの方向性等

に関する質問があります。

市 長 次に、９番三角たけひさ議員です。

部 長 「１ 災害に強いまちづくり」は、感震ブレーカーや住宅供給等に関する

質問があります。

市 長 次に、14番西村あつ子議員です。

部 長 「１ 学童クラブの待機児対策について」は、入所基準やベビーシッター
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利用、放課後クラブ民営化等に関する質問があります。

部 長 「２ 市民生活支援について」は、電気料高騰対策支援金の実績に関する

質問があります。

部 長 また、物価高騰への対策や子ども食堂に関する質問があります。

部 長 また、高等教育への支援に関する質問があります。

市 長 次に、15番荒木てつ議員です。

部 長 「１ 教育環境の充実について」は、難聴学級に関する質問があります。

部 長 「２ 防災対策について」は、避難所や災害情報に関する質問があります。

部 長 また、福祉避難所に関する質問があります。

部 長 「３ 水道道路の拡幅について」は、地域住民の要望や交通安全対策に関

する質問があります。

市 長 次に、12番岡村しん議員です。

部 長 「１ 震災から命を守る取組みについて」は、予防対策や災害発生時の対

応に関する質問があります。

部 長 「２ 野川サイクリング道路について」は、アスファルト舗装損傷の原因

調査や外郭環状道路との関係に関する質問があります。

部 長 「３ PFAS 対策について」は、進捗状況に関する質問があります。

部 長 また、独自検査に関する質問があります。

市 長 次に、13番宮坂良子議員です。

部 長 「１ 命・くらしを守る生活保護制度に」は、生活保護利用者の生活実態

に関する質問があります。

部 長 「２ 健康保険証の廃止は撤回を」は、マイナンバーカードや健康保険証

廃止に関する質問があります。

部 長 「３ 狛江団地の建替え問題について～パート５」は、建替え計画の進捗

に関する質問があります。

市 長 次に、15番小野寺克己議員です。

部 長 「１ 高齢者のごみ出し支援の推進について」は、高齢者のごみ出し支援

の現状と課題や福祉部門の連携等に関する質問があります。

部 長 「２ 高齢者の移動支援の推進を」は、電動車いすや足こぎ車いすの活用

に関する質問があります。

部 長 「３ 防災対策強化について」は、災害用トイレや防災ベッド、耐震シェ

ルター補助に関する質問があります。

市 長 次に、17番山田幸子議員です。

部 長 「１ 子育ての安心と希望を届けるために」は、産前産後ケアの拡充や乳

幼児健診に関する質問があります。

部 長 また、こども・子育て支援加速化プランやこども家庭センターに関する質
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問があります。

部 長 「２ データヘルス計画について」は、計画推進の取組や課題に関する質

問があります。

市 長 次に、18番佐々木貴史議員です。

部 長 「１ 安全・安心なまちづくりについて」は、災害ケースマネジメントや

防災時の LINE を活用した支援、最近の犯罪状況、サイバー犯罪対策に関す

る質問があります。

部 長 また、福祉避難所用備蓄に関する質問があります。

部 長 「２ 狛江の教育について」は、不登校の現状と学校の対応、オーバード

ーズや大麻グミ等に関する質問があります。

市 長 次に、16番石川和広議員です。

部 長 「１ 福祉保健政策の展開と関連計画の策定について」は、地域共生社会

推進基本計画や関連計画の位置付け、計画の進捗管理と評価に関する質問が

あります。

部 長 「２ 道路美化活動について」は、道路美化活動への取組、国や都の支援

サポート制度、道路ボランティアに関する質問があります。

市 長 他になければ、以上で本日の庁議を終了します。次回の庁議は、３月５日

午前９時 00分から開催します。


